
  

Unsere besten Wünsche gehen an Florence 

Florence Paravis, hat wie alle vorherigen Präsidentinnen (Annette Montenot und Patricia 

Billard) ganze Arbeit geleistet. Wir alle wissen es: Treffen für Jugendliche, Familien, Vereine, 

Künstler und Praktikanten zu organisieren, Wege zu finden, um alles finanzierbar zu und zu 

koordinieren bedarf einer großen Motivation, Kraft und Geschick.   

Florence trug dazu bei, alle unsere gemeinsamen Aktivitäten der letzten Jahr zum Erfolg zu 

bringen. Wir Brehnaer haben alle davon profitiert. 

Wir danken Florence und wünschen ihr alles Gute für die kommenden Jahre und hoffen, dass 

wir sie bei zukünftigen Treffen noch oft unter uns haben werden! 

Im Namen der Arbeitsgruppe Städtepartnerschaft    Gudrun Weise 

 

Liebe Mitgliedern des 

Partnerschaftsbüros in Brehna 

Seit schon ein paar Jahren arbeiten 

wir  gemeinsam zusammen um 

Treffen zu organisieren, damit die 

Einwohner unserer beiden Städten 

sich besser kennen lernen. Durch die 

Partnerschaft geben wir auch den  

jungen Leuten die Gelegenheit fremde 

Sprachen zu lernen und zu verbessern. 

Ich freue und bedanke mich 

persönlich beim Partnerschaftsbüro 

Brehna, bei den Bürgermeistern und den Familien, so schöne Momente in Brehna und in 

Semoy gehabt und miteinander geteilt zu haben. 

Unser Lauf Semoy-Brehna und Euer Empfang  2009 in Brehna werde ich immer im Kopf 

behalten. 

In Name des Partnerschaftsbüro Semoy möchte ich Ihnen allen das Beste für 2012 und 

für die Zukunft wünschen.   

Ab dem 21. Januar werde ich nicht mehr die Präsidentin sein, es ist mein Wunsch. Ich werde 

nicht mehr im Büro sein, aber werde trotzdem in der Gruppe bleiben. Noch einmal Danke für 

alles.Wir sind gespannt, um die Familien Ende April zu empfangen. Wir arbeiten am 

Programm und warten auf Euch! Bis bald. 

Florence Paravis 

Präsidentin des 

Partnerschaftsbüro   

Semoy, den 1.1.2012 


